

新学期が始まって1週間が過ぎようとしています。

今週は、学校生活の一つひとつを、4年生の時はどうにしていたのか確かめながら、5年生の学級にふさわしい決まりごとになるよう、みんなで一緒に考える毎日でした。

学級の係はもちろん、学校生活全体に関わる委員会活動や運動会の係の所属も決まりました。新しいことが次々と押しよせてきますが、仲良く協力し合って頑張っていってほしいと願っています。

## 学年集会を開きました

4月10日(水)に、5年生になって初めての学年集会を行いました。新しい担任の紹介や、高学年としての心構え、学校生活における注意事項などを話しました。5年生としての役割を果たすために、みんなで仲良く協力し合っていけたらいいなと思っています。また、良い習慣を身に付けることが、より良い人格形成につながります。みんなが良い方向に高め合っていけばいいな、ということもお話ししました。その後は、新しい体育館で思いっきり走って「ふやしおに」をしたり、「グループ作りゲーム」を行ったりして交流を深めました。

今後も、学年としての共通理解を図ったり、親睦を深めたりするために、時折学年集会を行いたいと思っています。

## 「学校で保管する教科書」についてお知らせします

始業式の日にお子さんがたくさんの教科書を持って帰り、驚かれた保護者の方も多かったのではないのでしょうか。5年生は教科書だけで12冊あり、その他に地図帳や資料集なども使用します。時間割に合わせて毎回持ち歩くのはさすがに重くて大変だと思います。学年で相談し、以下の教材は学校に置いておくようにします。

- ・社会科の資料集、地図帳
- ・理科の教科書、ノート
- ・音楽科の教科書、音楽ワーク
- ・家庭科の教科書、家庭科ノート
- ・保健の教科書
- ・外国語の教科書、ピクチャーディクショナリー
- ・道徳の教科書

※図工の教科書は材料の準備もあるので、学校には置きません。

また、家庭科は、家で行う課題がある場合、持ち帰らせることもあります。



### 週末の持ち帰りについて

#### <台ふき>

4年生までは当番の子が給食前の机を拭いたようですが、今年は「自分の机は自分でふく」ようにしたいと考えています。始業式の日2枚雑巾を持ってきていたので、1枚は清掃用として、もう1枚は台ふき用として使うことにしました。台ふき用は週末家に持ち帰ります。きれいに洗って月曜日運動着や歯磨きセットと共に学校へ持ってくるようにしたいと思います。金曜日に持ち帰る際は濡れていますので、ビニールに入れて持ち変えることができるよう、月曜日に持ってくる際はビニールに入れて持って来るとよいと思います。

#### <タブレット>

週末は定期的にタブレットを持ち帰ります。教科書の二次元QRコードから動画を見ることができます。時間に余裕があるときは教科書を眺めながら動画を見るのも一つの学習スタイルになるかと思います。

ただ、学校でも毎日タブレットを使用しますので、月曜日は忘れずに持ってくるよう声かけをお願いします。